

RUGBY: Déborah Fretes de Alma Juniors nuevamente convocada a la Selección Argentina de rugby



El seleccionado argentino femenino de rugby reaparece en escena. La temporada de Las Yaguaretés empieza a tomar forma y, con el propósito de empezar a ponerse en forma para los interesantes desafíos de 2022, desde el lunes y hasta el viernes se está realizando en Casa Pumas la primera concentración del año.

La consigna es retomar los entrenamientos, evaluar a todas las jugadoras y planificar el futuro, que tiene como uno de los compromisos relevantes el Sudamericano que se llevará a cabo en Río de Janeiro, competencia clasificatoria para el circuito mundial de seven.

El tucumano Leonardo Gravano conducirá al seleccionado femenino y en la lista de las 20 jugadoras convocadas se encuentra la jugadora del Club Atlético Alma Juniors de Esperanza, Déborah Fretes Hernández.